

HALF-LIFE PORTAL ÖFFNET SEINE PFORTEN

Sonntag, 4. Juli 2004 – Es ist geschafft! Das Half-Life Portal öffnet seine Pforten für die Besucher. Seit nunmehr einem Jahr arbeiten die Mitarbeiter der beiden größten und ältesten deutschen Half-Life Seiten (www.half-life.de und www.blackmesa.de) an einem neuen Community Portal namens Half-Life Portal, welches in Zukunft die Anlaufstelle für alle deutschsprachigen Half-Life und Mods Fans werden soll.

Pünktlich zur Geisterstunde, um 0.00 Uhr, wird die neue Seite freigeschaltet und ab da an über die Domain www.hlportal.de erreichbar sein.

Neben den aktuellsten News und Informationen über Half-Life, Half-Life 2, die Modszene und alle weiteren VALVe Software Projekte bietet die neue Seite ein umfangreiches Artikel System, welches die Besucher in Zukunft mit ausführlichen und fundierten Informationen zu Themen, die die Community beschäftigen, informieren wird. Zur weiteren Kommunikation und Hilfestellung der User untereinander wird es ein großes Forum zum Unterhalten und Diskutieren geben, sowie ein Messaging System mit dem Kurznachrichten an Freunde verschickt werden können.

Zusätzlich zu den verschiedenen Funktionen und Features wurde vor allem auch ein Augenmerk auf den Inhalt der Seite gelegt. Mit insgesamt **zehn** neuen Sektionen, zu den aktuellen VALVe Software Spielen, zum Start der Seite und weiteren geplanten (Steam, Editing, Server) können sich die Besucher ausführlich über ihr Lieblingsspiel bzw. ihr Thema informieren.

Unser Ziel ist es eine Plattform zu erschaffen, die Anlaufstelle für alle Fragen, Diskussionen und Neuigkeiten der Community wird und so durch jeden einzelnen User mitgestaltet werden kann.

Zum Start des Portals gibt es ein großes Gewinnspiel in dem zahlreiche Preise gewonnen werden können, wie z.B. drei von VALVe Software Mitarbeitern handsignierte Half-Life 2 Poster.

Mit freundlichen Grüßen
Das Half-Life Portal Team

Mail: info@hlportal.de

Über HalfLife.de

Seit der Veröffentlichung von Half-Life existiert die wohl älteste, deutschsprachige Half-Life Seite und versorgt die Fans (ca. 3 Millionen Besuche und mehr als 13.000 registrierte User) tagtäglich mit aktuellen Informationen, Artikeln und Downloads rund um Half-Life und seine Modifikationen. Mehr Informationen gibt es auf www.half-life1.de.

Über Blackmesa.de

Kurz nach der Veröffentlichung von Half-Life im Jahre 1998 entstand dieses, damals von Sven Gutekunst, betriebene Fan Projekt als Community Seite für alle deutschsprachigen Half-Life Fans. Das ansprechende Design, die Aktualität sowie das große Forum lockten zahlreiche Besucher an. Jetzt erlebt sie ein Revival! Mehr Informationen gibt es auf www.blackmesa.de.